



# あまうち

舞鶴市立余内小学校  
令和4年度学校だより  
第2号  
令和4年4月28日発行

校区教育目標  
自らの未来を切り拓く「生きる力」を  
身に付けた次代を担う児童生徒の育成

## 目標に向かって努力する そんな1年間に



『新しい学年になって、新しい目標を立てた人が多いのではないのでしょうか。この目標を立てるといことが、大変値打ちのあることで、素晴らしいことなのです。なぜなら、目標を立てるから、そうなりたいと思って、そうしたいと思って、一生懸命に努力したり、行動したりするからです。目標を立てる。その目標に向かって努力する。そんな1年間にして欲しいと思っています。』

始業式で、このような話をしました。子どもたちを鍛え、励まし、支えていく視点でもあります。学校では、全校361名の子どもたちが、それぞれの教室で学んでいます。そのよさやがんばりは、学級や学年のよさやがんばりとして表現することがありますが、一人一人の一步一步歩む姿をしっかりと見つめていくことの大切さを、改めて肝に銘じて新年度のスタートを切ったところです。

新しい先生と新しい仲間、新しい学年で、気持ちも新たにして出発した子どもたちの姿が、各教室の様子から見る事ができました。この4月当初の思いを大切にして、今後の指導に誠心誠意当たっていきたいとの思いで一杯です。

保護者の皆様、地域の皆様、5月も、ご協力・ご支援のほどよろしくお願いいたします。

## 明日から 3連休・登校・3連休 感染拡大防止対策にご留意ください

★ 子どもたちの遊びや飲食等において感染拡大している事象があります。【密閉・密集・密接】を避け、集まったの飲食等、感染リスクの高まる活動を行わないようご家庭でも特にご指導ください。

- ◆ 下校後、休日も、外出するときにはマスクを着用する。
- ◆ 部屋の換気を十分に行う。
- ◆ 手指消毒や十分な手洗いを行う。



- ◆ 人権上の配慮についても、改めてお願いいたします。  
新型コロナウイルス感染症は、誰もが感染しうる病気です。感染者や濃厚接触者、医療従事者とその家族に対してだけでなく、ワクチン接種の有無により、偏見・差別・いじめ・SNS等による誹謗中傷は絶対に行わないように、また、不確かな情報に惑わされて人権侵害につながることはないように、正しい情報に基づいた冷静な行動をとるように、学校とご家庭、地域で、歩調を合わせて指導を続けていければと思います。  
よろしくお願いいたします。

校長 藤原 篤美  
教職員 一同